

Novedades

## Capturan Ocho Montoneros

TUCUMAN, Argentina, Mar. 6, AFP.— Ocho guerrilleros de la organización subversiva clandestina

marxista-leninista Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), fueron detenidos hoy en esta ciudad, a 1,400 Km. al noroeste de Buenos Aires, informó el jefe de policía local, coronel Néstor Castellí.

Indicó que en el procedimiento antiextremista realizado en una casa de la capital tucumana, se descubrió también una central de distribución de propaganda del ERP.

Las autoridades sequestraron allí importante cantidad de propaganda y bibliografía, planos de distintos lugares de la provincia, listas con nombre de personalidades locales, cifras y escritos en clave y nombres de integrantes de la organización ilegal.

Novedades

## Pérez Visitará Argentina

CARACAS.— El presidente Carlos Andrés Pérez visitará, probablemente, Argentina en mayo próximo, según se informó hoy, al tiempo que el embajador Julio Aurelio Amoedo reiteraba ante la cancillería la invitación formulada en enero, a nombre de la presidenta Isabel Perón. AP.

Novedades

## Rompehielos Atrapado

BUENOS AIRES.— El rompehielos norteamericano Glacier se halla preso de los hielos cerca de la península antártica, tras fracasar en su intento de prestar ayuda a un buque similar de la marina argentina que se encuentra en parecida situación, según informó la embajada norteamericana. AP.

Excelsior

Pecado Social: el Obispo de Mar del Plata

## La Iglesia Condena la Explotación de Obreros

ROMA, 6 de marzo. (AFP) La Iglesia condena el pecado social "como cuando el patrón explota a sus obreros", afirmó hoy aquí en la embajada argentina ante la Santa Sede el obispo argentino de Mar del Plata, Eduardo Pironio.

"Todo hombre está llamado a la libertad. La libertad cristiana es el proceso dinámico de la salvación integral de todo hombre, y de todos los hombres, iniciada por Cristo y continuada ahora en la misión reconciliadora de la Iglesia", agregó Pironio.

Sostuvo que "la Iglesia anuncia y realiza la liberación integral del hombre mediante la predicación de la totalidad del Evangelio y la comunicación de la vida divina".

Pironio afirmó que la "liberación abarca la totalidad del hombre y su historia se va realizando en el tiempo, pero sólo en la eternidad alcanzará su plenitud consumada".

Por eso, advirtió, la liberación "supone el dinamismo creador de la esperanza y tiende a la transformación total del hombre y de los pueblos, en su interioridad y en su dinamismo social".

El presidente de la CELAM afirmó que "la liberación cristiana abarca los graves problemas que afectan al hombre en su situación cultural, socioeconómica y política".

Excelsior

## Detuvo la Policía Argentina a Ocho Miembros del ERP

TUCUMAN, Argentina, 6 de marzo. (AP, Latin, AFP) —Un policía murió hoy al ser atacado a balazos por presuntos terroristas. Al mismo tiempo, la policía anunció la detención de ocho guerrilleros del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP).

El atentado fue contra el cabo Paulino Fernández, que murió instantáneamente.

Por otro lado, la policía informó que descubrió una central de distribución de propaganda extremista durante un allanamiento de una casa de esta ciudad, donde arrestó a los 8 miembros del ERP.

Se dijo que en el local se incautaron grandes cantidades de propaganda, así como planos de diversos lugares de la provincia, libretas con varios nombres de personajes y apuntes en clave.

La policía también requisó un camión con doble caja que se utilizaba para transportar desde Buenos Aires el material impreso que distribuía esa célula.

Esta provincia de Tucumán en cuyas agrestes regiones occidentales el ejército realiza desde hace un mes una campaña antiguerrillera, se convirtió en uno de los focos de la violencia extremista que agita al país.

En Buenos Aires, el diario gubernamental "Mayoría" escribe que la guerrilla armada puede abrir nuevos frentes contra el gobierno.

El diario estimó que las organizaciones armadas clandestinas que operan en Córdoba y Tucumán, pueden desplazarse hacia las provincias de Santa Fé y Buenos Aires.